

Présentation de la nouvelle statue de Jean-Marie de la Mennais

Nous sommes en train de découvrir cette nouvelle statue. Elle est symbolique.

Jean-Marie te voici proche, en action,
Ton regard nous sourit et tes mains nous accueillent et nous guident.

Trois symboles se distinguent :

L'ancre tout d'abord :

Tes racines sont liées à ta famille, à la mer,
et aux paroles de l'Évangile qui nourrissent la relation d'un Père à son fils.
Fondateur, tu as suscité l'envoi de Frères sur les continents, au-delà des mers.

La boussole dans ta main ensuite,

Tu proposes un cap, tu indiques une direction, tu suggères une orientation

Et puis **le logo de notre famille éducative** :

cet épi de blé qui sème sur tous les continents, porté par Dieu Seul, DS.

« Cher enfant, cher jeune, chère famille, chère communauté, cher Frère, cher laïc,
sembles-tu nous dire,

As-tu découvert ton cap,

Quelle est ta boussole intérieure, qu'est-ce qui te guide ?

Je veux bien t'aider à avancer, à cheminer,
Reçois cette invitation, à la suite du Christ,
à découvrir tes points cardinaux et un sens à ta vie.

Seigneur, nous te confions ici

les milliers de jeunes qui sont accueillis par le monde
dans toutes les écoles et centres éducatifs La Mennais.

Bénis-les et bénis les équipes éducatives qui les aident à grandir

Que cette statue puisse être un trait d'union pour rendre encore plus forts les liens
entre un Père et ses enfants.

Qu'elle puisse inspirer des actions, des gestes, des moments de fraternité, de joie et
de paix.

Vierge Marie, accueille tes enfants,

Guide-nous dans la confiance pour être des serviteurs de l'espérance.

Pistes de présentation et d'utilisation de la statue de Jean-Marie de la Mennais

Cette statue est proposée pour les écoles, centres et œuvres éducatives, communautés, classes, groupes mennaisiens, familles...

**Nous recevons cette statue comme un cadeau,
c'est une invitation à « faire vivre » cette statue.**

Un compagnon, un ami

C'est une invitation à mieux connaître la figure de Jean-Marie de la Mennais, son action, son projet pour l'éducation des enfants.

Découvrons ici un nouvel ami ou renforçons notre lien avec lui si nous le connaissons déjà.

Regardons-là bien

C'est une statue de petite taille, proche de nous, avec une couleur douce.

Elle est ciselée avec beaucoup de détails précis : attitude, vêtements, gestes...

Il est intéressant que les enfants, jeunes, adultes puissent la voir sous différents angles pour bien la regarder. Il est suggéré de la découvrir en silence au début, pour intérioriser et prendre le temps de la découverte.

Installée dans un lieu

Visible, accessible, accueillant

Un endroit significatif, symbolique

Des exemples ? Un hall d'accueil, un couloir, un « carrefour » dans l'école, un oratoire, une chapelle, une classe, une salle de vie scolaire, un local d'activités...

Avec un ou des décors

Voyons ce que nous pouvons mettre autour de la statue.

Comment faire pour qu'elle soit protégée, visible, mise en scène ?

Selon la période liturgique ou les saisons, modifions le décor autour de la statue : avec par ex. des bougies, fleurs, photos, images, carte du monde, d'autres objets...

Des animations possibles

Cette statue est « mobile » et bienvenue spécialement lors de la fête de l'école, tel ou tel anniversaire, la Semaine mennaisienne, la rentrée des classes, lors de temps liturgiques particuliers, à Pâques, Noël, Pentecôte...

Des jeux sont à imaginer à partir de dessins, photos, puzzle...

Des moments de méditation-prière sont naturellement encouragés, en confiant et partageant des intentions...

Un texte, une prière peuvent accompagner la statue.

**Là où vous êtes, vous êtes les mieux placés
pour sentir comment faire vivre, habiter et rayonner cette statue,
en vous l'appropriant selon vos réalités.**